
Herr Thomas Schubert stellt den Tätigkeitsbericht 2011 der Heimaufsichtsbehörde mit Unterstüt-
zung einer Power-Point-Präsentation, der der Mitteilungsvorlage als Anlage beigefügt war, vor.  
 
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth stellt fest, dass in den Einrichtungen hauptsächlich Hoch-
betagte betreut werden. Die quantitative Versorgung in Neumünster ist gut. Da kaum negative 
Meldungen eingegangen sind, scheint die Qualität gut zu sein. 
 
Fragen der Ausschussmitglieder werden von Herrn Schubert beantwortet. 
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